

Madrid, 13. — Con este título, publica la siguiente crónica el diario "Madrid", de su corresponsal señor Jimenez Arnau:

Roma, 12. — En una ciudad de Italia he visto en el día de ayer estrecharse la mano, a Benito Mussolini y Francisco Franco, mientras observaba que en sus caras se reflejaba una grata emoción.

Hace mucho tiempo que este encuentro debía haberse efectuado. Hace año y medio se había previsto la noticia de que el Jefe de la Revolución española demostrara el agradecimiento de su nación por el claro entendimiento con que la Italia fascista desde su principio, comprendió la rebelión de España.

No tiene, pues, nada de extraordinario que ayer, Franco, Jefe de una nación en que las deudas de gratitud no prescriben, se haya llegado hasta Italia para decir su agradecimiento con la misma emoción que se hubiera expresado en los días de victoria reciente. El hecho, pues, no es extraordinario, lo cual no quiere decir que no sea importante. Es importante porque los dos hombres que hasta ayer sólo se comprendían, hoy ya se conocen. Porque ellos son los representantes de dos importantes naciones mediterráneas, porque el encuentro tiene lugar en vísperas de un nuevo orden europeo, y porque en el fin de una guerra decisiva para el continente, se lucha, mientras estos dos políticos hablan.

Mucha es la importancia de esta entrevista trascendental en el orden humano, mediterráneo, europeo y actual.

El encuentro de estas dos humanidades es siempre una incógnita. Se puede ser gemelo en la política, se puede tener identidad de puntos de vista en la concepción general de la vida y del mundo. Se puede incluso tener una admiración instintiva para una figura lejana y un contacto directo es capaz de mover todo ello, si las personalidades, al encontrarse, se repelen. Esta incógnita no existe ya en el caso presente. Los dos hombres, el de la Roma de Italia y el de la Galicia de España, el luchador político y el guerrero africano, el Duce y el Caudillo, vestidos los dos con el sobrio uniforme militar de campaña, se han entendido humanamente. Ellos dos, con amplia sonrisa que no se trae en la maleta de la diplomacia, han pasado durante veinticuatro horas, la prueba de lo que, empezando por una amistad política, es una humana amistad.

Otro peligro, peligro político, esperado por algunos elementos, deja de serlo ya: Italia y España, por ser los dos pueblos mediterráneos, y encontrarse en un mar común, pudieran chocar sus intereses y naufragar su amistad creciente.

Nadie sabe, lo que Mussolini y Franco, presente Serrano Súñer, pudieran haber hablado; pero nadie duda de que el Mediterráneo fue palabra que en las conversaciones se pronunció y que tampoco en el mar nuestro — nuestro en plural — surgieron los escollos que algunos hubieran deseado.

También se supone que se hablaría del nuevo orden que se establecerá en Europa. Los falangistas españoles oyeron por primera vez hablar de orden nuevo a José Antonio. España fue el prólogo de una tragedia, que fue necesario tanto en el orden ideológico como en el militar, fuera vivida por nuestra Patria. ¿Por qué, pues, nuestra nación tendría un ápice que objetar a este deseo de ver el continente renovado, en virtud de los mismos principios que inspiran a la actual guerra del Eje? Por lo que a la guerra se refiere, Franco indudablemente habrá oído de labios autorizados una versión de lo que el conflicto es y de lo que el conflicto habrá de ser.

Muchas horas de conversación ha-

Con muy poco esfuerzo de tu parte tendrás la vivienda que necesitas. Diríjete a la obra sindical del Hogar.

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Número 1.966

|| Ceuta, Viernes 14 de Febrero de 1941

|| Año VIII

## COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

### 15 buques hundieron AYER LOS ALEMANES

### El Canal de Suez CERRADO A LA NAVEGACION

#### ALEMAN

Berlín, 13. — Comunicado del Alto mando del Ejército alemán:

"Prosiguiendo los eficaces ataques de los submarinos y aviones de gran radio de acción, que se están llevando a cabo en los últimos días, al Oeste de Portugal contra los convoyes británicos, los navios alemanes que operan en las aguas del Atlántico atacaron un gran convoy enemigo y lograron hundir trece buques mercantes armados, algunos de los cuales eran transatlánticos y transportaban material de guerra para Gran Bretaña. Los aviones alemanes dispersaron al convoy.

En el curso de los bombardeos contra los objetivos militares de la desembocadura del Támesis, nuestros aviones lograron alcanzar con sus bombas, los astilleros y las fortificaciones. Otros aparatos en vuelo de reconocimiento atacaron con éxito los buques mercantes ante la costa septentrional de Escocia y un patrullero que navegaba a la altura de la costa Sudeste de Inglaterra.

La artillería de largo alcance del Ejército hizo fuego durante la jornada y en el curso de la noche última contra los objetivos militares de importancia, en Inglaterra del Sur.

En el Norte de Cirenaica nuestros aviones arrojaron bombas de gran calibre contra los campamentos de tropas británicas y contra las instalaciones militares. Varios aviones fueron alcanzados por las bombas alemanas, en un campo de aviación. Columnas de automóviles han sido dispersadas por el fuego de las ametralladoras y por las bombas. Los aviones de combate han atacado con éxito, el aeropuerto de Iuka, en la isla de Malta. En los combates aéreos entablados sobre la isla, el enemigo perdió tres aviones, tipo Hurricane.

Las unidades alemanas han efectuado una serie de ataques contra el Canal de Suez. Han sido alcanzadas las vías férreas y los establecimientos militares. Como ya se ha anun-

brán agotado temas que interesan a las dos grandes naciones.

A estas observaciones, aparte de las impresiones personales que recojo, aún con carácter objetivo, pueden añadirse algunas informaciones.

Las entrevistas fueron cordialísimas, y reinó en ellas sobre todo, una lógica comunidad de ideas.

Quiénes a través de los dos días pasados, hemos asistido a estas jornadas históricas, tenemos esta convicción.

Cuando a media tarde nos dirigíamos a una deliciosa villa, llena de plantas tropicales, donde nos obsequiaron con una merienda, iba a mi lado Tovar, y al pasar junto a un muro, me dijo: "Mira, es de un paisaje tuyo". Leí la firma y ví que era de Marcial. Sobre el muro vi escrito esto: "Lo raro agrada. Las mejores manzanas son las primeras. Las rosas que más me gustan, las de invierno".

Yo mentalmente lo completé: "...y la amistad más sincera, la que nos llega en el tiempo de guerra".

ciado los aviones de reconocimiento han podido comprobar que dos navios mercantes hundidos, han resultado a consecuencia de estos ataques. Las fotografías obtenidas permiten apreciar el gran número de barcos al Norte y al Sur, que no pueden cruzar el canal a consecuencia de los navios hundidos, de forma que la navegación por el Canal está completamente cerrada.

En la costa atlántica un contratorpedero ha derribado un bombardero británico. Durante la noche, el enemigo no ha efectuado incursiones sobre las regiones y los territorios ocupados. Tres de nuestros aviones no han regresado". — EFE.

#### GRIEGO

Atenas, 13. — Comunicado del Alto mando de las fuerzas griegas:

"Combates locales en alturas superiores a dos mil metros. Nuestras defensas antiaéreas derribaron tres aviones enemigos". — EFE.

#### ITALIANO

Roma, 13. — Comunicado del Alto mando de las fuerzas armadas italianas:

"En el frente griego actividad de patrullas y artillería. Las bases marítimas, líneas de comunicaciones, y posiciones artilleras del enemigo fueron intensamente bombardeadas por nuestras escuadrillas aéreas. Las tropas mecanizadas y carros fueron atacados en vuelo de reconocimiento y alcanzados con bombas de pequeño calibre. Una escuadrilla de nuestros

cazas atacó el día 11 un campo de aviación enemigo, averiando gravemente a numerosos aviones, que se encontraban sobre el suelo. Durante los combates aéreos fué derribado un bimotor enemigo, no regresando a su base uno de nuestros aparatos.

En Malta fué atacado por nuestros bombarderos el campo de aviación de Vicabba.

En África del Norte, los aparatos de bombardeo alemanes realizaron ataques contra las concentraciones de tropas, columnas motorizadas y un aeródromo enemigo.

En África oriental, en la zona de Keren, violentos ataques del enemigo apoyados por bombardeos aéreos, que fueron inmediatamente rechazados.

La aviación apoyó valerosamente a las tropas de tierra durante su heroica defensa.

En el bajo Sudán, en la zona del río On, nuestras tropas rechazaron a las columnas enemigas, que abandonaron numerosos muertos y heridos.

En la noche del 11 al 12, aviones enemigos arrojaron algunas bombas y numerosos cohetes luminosos sobre la ciudad de Roma. Dos mujeres y un hombre resultaron muertos. Se registraron algunos daños en las viviendas". — EFE.

#### INGLES

Londres, 13. — Comunicado del Almirantazgo británico:

"Ayer, miércoles, un avión de bombardeo alemán, tipo Junker-88 fué atacado y derribado por un pesquero armado británico.

No hubo supervivientes del aparato. Resultó herido un tripulante del buque". — EFE.

Londres, 13. — Comunicado de los Ministerios del Aire y Seguridad interior:

"Durante la noche pasada ha habido ligera actividad aérea del enemigo, cerca de nuestra costa oriental. Fueron lanzadas muy pocas bombas. Se señalaron incendios aislados en el Sudoeste y país de Gales meridional, que causaron ligero daño e hirieron a algunas personas". — EFE.

## La ruptura de relaciones ANGLO-RUMANAS

## El gobierno rumano explica la SITUACION

Bucarest, 13. — El Ministerio de Negocios Extranjeros de Rumania, ha publicado el siguiente comunicado:

"El Ministro de Gran Bretaña ha hecho saber al Gobierno rumano que ha sido llamado por el Gobierno, juntamente con todos los miembros de la Legación y de los Consulados ingleses en Rumania.

Por su parte, el Gobierno rumano ha llamado de Londres a su representante diplomático y a los miembros de la Legación. Los miembros de la Legación británica abandonarán Rumania el día 15.

A partir de esta fecha las relaciones diplomáticas entre Rumania e Inglaterra quedarán rotas". — EFE.

## Llega a Montpellier el Mariscal Petain

Montpellier, 13. — A mediodía de hoy, jueves, llegó a la estación de Montpellier el Jefe del Estado francés, Mariscal Petain. A la estación acudió numeroso público, que hizo objeto de cariñosas manifestaciones de simpatía al Mariscal. La llegada del Jefe del Estado había sido anunciada en la noche anterior, mediante grandes carteles que fueron fijados en las fachadas de los edificios, por miembros de la legión de ex-combatientes. Este anuncio ha cambiado rápidamente el aspecto de la ciudad, que consta de ochenta mil habitantes, los cuales dieron muestras de gran entusiasmo.

Al descender del vagón, el Maris-

cal Petain fué saludado por el Ministro de Asuntos Exteriores de Francia, Almirante Darlan, Ministro del Interior y futuro Embajador de Francia en Buenos Aires y Embajador de Francia en Madrid.

Mientras el Mariscal pasó revista al batallón de honor formado por ex-combatientes que rindieron honores, la muchedumbre entonó el himno nacional francés. Desde la estación, Petain se trasladó al edificio de la Prefectura, viéndose obligado a salir a uno de los balcones, donde recibió el sincero homenaje de los ciudadanos. — EFE.

**APOLO**

HOY 14 de Febrero de 1941  
Sesión continua de 5'30 a 12.  
Paramount presenta a Gary  
Cooper y Fay Wray en la gran  
producción

**La mujer preferida**

Unico día de proyección

Mañana sábado gran acontecimiento. Diana Durbin de nuevo en la pantalla de Apolo en su cuarta producción.

**Reina a los 14 años**

perfectamente hablada en es pañol. Una película de la Nueva Universal. Apta para menores de 14 años.

**Junta de Obras del Puerto de Ceuta**

**AVISO**

Por acuerdo de la Comisión Permanente de la Junta, se pone en conocimiento de los Bancos y señores Obligacionistas del Empréstito emitido por esta Corporación, que por la Depositaria Pagadora, sita en la Estación Marítima del muelle ESPAÑA, planta alta, va a procederse al pago de las Obligaciones amortizadas e intereses de las mismas pendientes de pago, a partir del lunes 17 de los corrientes, hecha excepción de los títulos declarados nulos por el Juzgado de Primera Instancia de esta Ciudad en los expedientes promovidos a este efecto por los interesados, y cuya relación se encuentra en dichas oficinas de la Depositaria.

CEUTA, 13 de febrero de 1941.  
El Presidente, LUIS DELGADO.  
El Secretario Contador, SALVADOR CHARLO.

**Comandancia Militar de Marina**

**ADMISION DE MARINEROS VOLUNTARIOS**

Dispuesto por la Superioridad la apertura de una convocatoria, para la admisión de Marineros voluntarios en la Armada, por un compromiso de dos años, los individuos que deseen solicitar su ingreso en la misma, deberán hacer su presentación en esta Comandancia, a la mayor brevedad posible donde serán informados de los requisitos indispensables exigidos a tal efecto.

Ceuta, 13 de febrero de 1941.  
El Comandante Militar de Marina

**Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta**

**AVISO**

Habiéndose extraviado el resguardo número 13.273 correspondiente a una operación de este Establecimiento en su sección 1.ª, se ruega que caso de ser encontrado se entregue en estas oficinas de 10 a 12 de la mañana (días hábiles) a los efectos del artículo 64 del Reglamento.

Ceuta, a 13 de Febrero de 1941.  
La Dirección.

**Voz de Falange**

**FRENTE DE JUVENTUDES**

**Sección Femenina**

Se ordena a las Fiechas Azules que a continuación se relacionan, se presenten en esta Delegación de F. J. el viernes día 14 a las 7 de la tarde, para un asunto de interés.

- Matilde González Romano
- Josefa Villar Lozano
- Antonia López Luis.
- Angelita Fernández García.
- María Beltrán Risco
- Josefa Lara Beltrán
- Amparo Martín Muñoz
- Matilde Gómez Tapia
- Aurora García Aguilár
- Encarnación González Carrasco
- Concepción Hernández Gómez.
- Patrocinio Martínez Díaz
- Africa Gurrea Garcés
- Africa Guerrero Gallardo
- Joaquina López Espinosa.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta, 12 de Diciembre de 1941.  
La Delegada local de F. J.

**Hospital de Cruz Roja**

Número premiado en el sorteo de ayer el 3.

**El domingo comenzará la ronda final de la 11 División de Liga ELCHE y CEUTA se disputarán dos puntos**

Terminó la primera vuelta del campeonato de tercera división de Liga, y los campeones de grupo se preparan para la fase final. En la Zona A, el Langreano, Alavés y Ferrovía, se disputarán el ascenso al primer grupo de la segunda división, jugando entre sí la fase clasificatoria. De ellos ha de salir un campeón y un subcampeón, que automáticamente pasarán a segunda, y el tercero se eliminará con el undécimo del primer grupo. En nuestra Zona, o sea la B., serán los mismos procedimientos que en la anterior, solo que serán el Constancia, Elche y Ceuta, los que lucharán por ascender al segundo grupo de la segunda división.

A pesar de dar comienzo la ronda final el próximo día 16, todavía no se conoce la forma en que serán establecidos los respectivos calendarios, pero siendo solo tres equipos por Zona, los que tienen que contener, es posible, que para evitar desplazamientos largos, sea un equipo el que visite a los otros dos, a jornada seguida, desahosando como es natural cada uno de dichos onces.

En nuestra Zona, el próximo domingo descansa el once balear y los alicantinos harán su desplazamiento a Ceuta, para enfrentarse con el once merengue local. Pronto tendremos pues, ocasión de ver las posibilidades del campeón marroquí.

El S. D. Ceuta, para conseguir un puesto clasificatorio, debe ganar los dos partidos que ha de llevar a cabo en su terreno de juego y por lo menos alcanzar un empate en campo ajeno. El domingo tendremos en nuestro Estadio a dos fuertes conjuntos. Los dos con grandes deseos de remontarse en la nueva tabla, para tratar de jugar la próxima Liga entre los equipos de segunda. El Elche, vencedor de cuatro partidos de los seis jugados en la primera fase, y el Ceuta, que tan solo ha tenido un tropiezo en campo contrario.

Para el once local este encuentro,

**HOY en CERVANTES**



**EL Canillita y la Dama**

LUIS SANDRINI  
ROSITA MORENO

DE 5 a 12 APTA PARA MENORES

**Hospital Militar de Ceuta**

**ANUNCIO**

Debiendo proceder por este Hospital, a la compra de artículos cuyos detalles y pliego de condiciones se hallan de manifiesto en la tablilla de anuncio de esta Jefatura y en la de la Intendencia Militar del IX Cuerpo de Ejército, se hace público por el presente, que todos aquellos señores que deseen ofrecer los mismos, deben hacerlo en sobre cerrado a esta Administración, todos los días laborales de 10 a 13 hasta el día 17 del actual que se celebrará el correspondiente concurso.

El importe de este anuncio, será satisfecho a prorrato entre los señores adjudicatarios.

Ceuta, 6 de febrero de 1941.

El Administrador,  
Firmado: Carlos Maestre.  
V.º B.º

El Jefe Administrativo  
Firmado: Erculiano E. Matilla.

**Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Ceuta**

**AVISO**

Los Sres. comerciantes e industriales de esta Plaza, ya inscritos en el Registro de Exportadores, que deseen continuar en tal actividad, lo harán dentro de la semana actual, expresando en el escrito que envíen el número que tienen en el Registro, los productos que exportan o piensan exportar, los países a que pretenden hacerlo y los nombres, domicilios y localidad de los Representantes que tengan en el Extranjero. Estos datos son solicitados urgentemente por el Ministerio de Industria y Comercio para formar el fichero de dichos Representantes de Exportadores españoles.

Ceuta, 12 de febrero de 1941.  
EL PRESIDENTE

**SE VENDE**

El magnífico chalet Arango y terrenos sito en la carretera de la Puntilla.  
Informes: Agustina de Aragón 2.ª.º

**CREMA DENTAL**

**Mukara**

ALTA CALIDAD  
SUPREMO DENTIFRICO

Representante para Marruecos: EDUARDO OLLETA  
Apartado de Correos, 103 - Tetuán



**GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS**

**CASA IBÁÑEZ**

La casa más surtida  
Ultimas novedades

# CEUTA

## APUJO: "LOCA POR LOS UNIFORMES"

Ayer estrenó Apolo la graciosa producción de Paramount "Loca por los uniformes", con Patricia Ellis y Cesar Romero.

Es una divertida comedia, en la que se suceden situaciones de gran comicidad. Es la historia de una jovencita que perdía completamente la cabeza en cuanto veía un uniforme, bien fuera de un famoso aviador o de un simple botones. Todo ello, naturalmente le produce conflictos cómico-sentimentales, que hacen las delicias del público.

### MISA DE REQUIEM

Ayer, a las 10.30 se celebró en la Iglesia de la Virgen de Africa una solemne misa de réquiem en sufragio del alma del joven falangista Antonio Fernández Amador, muerto por Dios y por la Patria en el frente de Jarama el día 12 de febrero de 1937.

Asistió al acto, una numerosa concurrencia, pues el extinto gozaba de generales simpatías y grandes afectos en nuestra ciudad.

Con esta ocasión, reiteramos una vez más a la familia del finado, y muy especialmente a don Simón Fernández con quien nos une lazos de sincera amistad, la expresión sincera de nuestras condolencias.

### "MAS"

Este es el título de la revista que ha empezado a ver la luz pública en Sevilla y de la que es corresponsal

# Funeral en sufragio de los camaradas caídos de la Bandera de Marruecos

En la mañana de ayer a las 11, se celebró en el Santuario de la Virgen de Africa un solemne funeral en sufragio del alma de los camaradas caídos de la Bandera de Marruecos.

El templo se hallaba exornado y lucía una discreta iluminación.

Al pie de las escaleras del Presbiterio se elevaba un severo túmulo en el que habían sido colocadas Banderas de España y del Movimiento. Varios hachones colocados en antiguos candelabros iluminaban el catafalco.

La presidencia del duelo estaba constituida por los Excmos. Sres. General Jefe del IX Cuerpo de Ejército y Delegado del Gobierno, General de Ingenieros, Ilmos. Sres. Comandante de Marina, Auditor de División, Alcalde de la Ciudad, Magistrado Juez de Primera Instancia, Juez Municipal, Delegado Regional de Trabajo, Jefe local de Prensa, Comandante jefe de Milicias y Jerarquías de Falange.

También fué observada en la Iglesia, la presencia de representaciones de Telégrafos, Correos, Policía, Junta de Economía, Delegación de Subsidio al Combatiente, Fiscalía de la Vivienda, Hacienda, Cámara de la Propiedad, Teléfonos y fuerzas vivas de la ciudad.

La misa, fué oficiada por el señor cura párroco del Sagrario don Ber-

nabé Perpén, al que ayudaron los reverendos padres Artola y Cervos.

Actuó la Capilla Catedralicia, dirigida por el maestro de música sacra reverendo padre don Francisco Seruat, interpretando la misa de Perossi, que fué cantada por las primeras voces de la mencionada capilla.

Una vez finalizada la misa por el padre Perpén fueron rezados varios responsos en sufragio del alma de los caídos.

Concluido el piadoso acto, el Ilmo. Sr. Alcalde acompañado por muchas de las personas que al mismo habían asistido, se dirigió a la Cruz de los Caídos, a cuyo pie depositó una hermosa corona de flores naturales.

A continuación pronunció solemnemente las palabras "Caídos por Dios y por España" que fueron respondidas por un vibrante "Presente" por todos los allí congregados.

Con ello, se dió por concluido el emotivo acto.

Por la tarde, el Jefe del Movimiento y Jerarquías de Falange, subieron al cementerio de Santa Catalina visitando todas las tumbas de los falangistas caídos en los diferentes frentes, depositando en ellas ramos de flores y dándose asimismo los gritos del Movimiento contestados con enardecimiento por cuantos se hallaban presentes.

## ENVIO Iglesia de Nuestra Señora del Carmen de Castillejos

El próximo domingo día 16 de los corrientes a las tres de la tarde tendrá, Dios mediante, lugar la solemne ceremonia, en la iglesia parroquial de Nuestra Señora del Carmen de Castillejos, de la bendición y erección del nuevo VIA CRUCIS, obsequio de una devota persona, en memoria de sus difuntos padres.

Oficiará el Excmo. señor Obispo de Gallipoli, Vicario Apostólico de Marruecos, D. Fr. José M.ª Betanzos.

El nuevo VIA CRUCIS es una verdadera joya de arte religioso y fué empleado un año entero en su modelación. Los cuadros miden 35 cm. de alto por 63 de ancho; todas las figuras están talladas en alto relieve destacándose entre todas la del Señor cuyo matiz peculiar de tristeza se va reflejando envuelto en un nimbo de intenso dolor, al paso que va adelantando el Drama del Gólgota.

Como Párroco de esta iglesia al invitar a todos los fieles a la solemne ceremonia de su erección, desde las columnas de "EL FARO" he de manifestar mi más profundo agradecimiento al insigne bienhechor, que por modestia oculta su nombre, a quien esta iglesia debe ya otros beneficios, pidiendo a todos los asistentes una plegaria por el eterno descanso de los difuntos padres del donante, en cuya memoria se coloca este nuevo VIA CRUCIS.

P. Adolfo Pérez.

<b>ESTADIO MUNICIPAL</b> Domingo, 16 <span style="float: right;">A LAS 4</span> <b>FASE FINAL</b> DE LA <b>TERCERA DIVISION DE LIGA</b>	<h1 style="font-size: 2em;">Elche C.F.</h1> <p>(Campeón del segundo grupo)</p>	<h1 style="font-size: 2em;">S. D. Ceuta</h1> <p>(Campeón de Marruecos y del tercer grupo)</p>	<b>PRECIOS:</b> Palcos . . . . . 60,00 Preferencia . . . . . 9,00 Especial Señoras . . . . . 4,00 GENERAL . . . . . 5,00 ESPECIAL MILITAR . . . . . 2,00 " NIÑOS . . . . . 1,00 Los Sres. Socios abonarán 3,00 pesetas por la entrada de Preferencia y 2'00 por la de General.
---	--	---	---

literario - administrativo en Ceuta nuestro apreciable amigo don Luis Ramos.

La publicación, que hemos recibido, está confeccionada con gusto y amplitud, y ofrece en sus páginas amenos lapsos de teatros, deportes, toros, cine y entretenimientos varios.

Buena mano de obra y mejor selección en el escogido de secciones componen las dieciséis páginas de que consta "Mas", revista a la que auguramos éxitos y prosperidades.

### VIAJEROS

Ayer llegaron a Ceuta procedente de la Península don Fernando Gómez Carolina y su hija Isabel, y el industrial don Benifacio Navarro García.

—Para la Península salieron el ingeniero don Rafael Díez Zurita, el industrial don José Carreño García, el comerciante don Miguel López García y el ingeniero don Javier Bianchi Obregón.

Feliz viaje.

### DENUNCIAS

Melul Ben Ali Chan y José González González, han sido denunciados por escándalo, dándose cuenta el Juzgado Municipal.

### CLINICA DE URGENCIA

En este Centro fueron asistidos ayer: Manuel Muñoz Belmonte, natural de Fuengirola (Málaga), de 49 años de edad, de una herida cortante en el dedo pulgar de la mano izquierda, leve; Sebastián Crespo López, natural de San Roque, de 43 años de edad, de herida contusa en la cara anterior del tercio medio de la pierna izquierda, leve; Sebastián Salvatierra Sandoval, natural de Tarifa, de 44 años de edad, de herida cortante en el índice de la mano izquierda, leve; Ana Ortigosa, natural de Ceuta, de 17 años de edad, de traumatismo en el maleolo externo del pie derecho, leve; José García Ruiz, de herida en el primer dedo de la mano derecha, leve; Tanido B. Sunun, de herida con-

tusa en la región frontal, leve; Manuel Fened, de herida contusa de 8 centímetros de longitud, de pronóstico reservado; Josefa Rodríguez López, de un cólico nefrítico, de pronóstico reservado; Fidel Rodríguez, de fractura del antebrazo derecho por su tercio medio, leve; Manuel Reilo Rodríguez, de herida contusa en un dedo del pie derecho; Clemente Cordeira García, contusión en la muñeca izquierda, leve; y José Cuesta Arza, de gastralgia.

## Delegación Regional del Ministerio de Trabajo para las Plazas de Soberanía

De acuerdo con lo dispuesto en la Orden Ministerial de 20 de Diciembre de 1940, por la que se fija el sueldo mínimo para los empleados de Oficinas en general:

Por esta Delegación, se dispone:

A las Instrucciones, para aplicación de dicha Orden, publicadas por este Organismo, en fecha 25 de Enero último, se agregará:

"Recaderos o Botones al Servicio de Oficinas en general. Sueldo mensual 75 pesetas de entrada, con derecho a dos bultos de 25 pesetas mensuales.

Estos empleados si efectuasen trabajos propios de Oficinas, serán en cuadrado en la clasificación de Meritorios, según dispone la norma 6.ª de dichas Instrucciones.

Lo que se hace público para general conocimiento y exacto cumplimiento.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional Sindicalista. Ceuta a 13 de febrero de 1941.

El Inspector General de Trabajo, Delegado Regional, Luis M. Sánchez Blanco.

¡VIVA FRANCO!  
¡ARRIBA ESPAÑA!

## Jefatura de Obras Públicas de Ceuta

### ANUNCIO

Cumpliendo lo ordenado en el Decreto de 16 de Febrero de 1932 y en las Instrucciones para su aplicación de fecha 27 del mismo mes y año, se abre concurso para la ejecución por destajos de las obras de explanación (desmonte y terraplén) y de fábrica (contención y desagüe) de la carretera Hadú a Benzi.

El número de destajos serán dos correspondientes a los trozos 1.º y 3.º

Los pliegos para optar al concurso se presentarán por separado para cada obra en la Jefatura de Obras Públicas (Junta de Obras del Puerto) hasta las doce horas del día 22 de Febrero de 1941.

La apertura se efectuará el mismo día a las tres horas ante el Ingeniero Jefe de Obras Públicas. El acto será público con asistencia de Notario.

Las proposiciones se ajustarán al siguiente modelo:

Don..., vecino de... domiciliado en..., con cédula de... clase, número... enterado del anuncio de concurso para ejecutar las obras... se comprometo a efectuarlas a los precios unitarios siguientes...

Fecha y firma del oferente.

OBSERVACION. — Puede añadir cuantos detalles crea preciso el oferente.

Para optar al concurso será preciso depositar en la Caja de Obras Públicas, a disposición del Ingeniero Jefe, la cantidad de 5.000,00 pesetas para cada uno de los destajos.

El proyecto y pliegos de condiciones, así como el detalle de las obras que comprende cada destajo, se hallará a disposición del público en las horas hábiles de oficinas, hasta las once horas del citado día 22 en el do-

micilio de la Junta de Obras del Puerto (Dirección Facultativa.)

Serán de cuenta de los adjudicatarios los gastos de inserción de este anuncio.

Ceuta, 12 de Febrero de 1941.

El Ingeniero Jefe de Obras Públicas,  
Pedro Gaytán de Ayala

**JUEVES Y DOMINGOS**  
**BAILE**  
 En el hermoso salón del conocido establecimiento  
**VICENTINO**

## Academia Navarro

Alfau 7. - Teléfono 606

Preparación para el Examen de Estado Convocatoria en Julio. Clase 1.º de Febrero.

Bachiller a cargo de Licenciados facultados para dar la suficiencia final de curso según O. M. del 7 de Diciembre de 1939 (B. O. del 14)

## ANUNCIOS BREVES

SE VENDEN máquinas Underwood carro grande y pequeño Jáudenes, 40.

CLASES particulares. Ingreso 1.ª Enseñanza y labores. Falange Española, 49-2.º

CCMPRO máquinas escribir. Sánchez. Falange, 23, teléfono 242.

# EL FARO

AÑO VIII. Ceuta, Viernes 14 de Febrero de 1941 Núm. 1966

## Ayer se han entrevistado en Francia el Generalísimo Franco y el Mariscal Petain

### Mas detalles de la estancia del Caudillo en Italia

Bordighera, 12. — Al entrar en Italia la comitiva, fueron rendidos los honores al Jefe del Estado español, a quien la gente aclamaba al grito de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

Los aplausos de las poblaciones congregaradas en la carretera para ovacionar al Caudillo victorioso, fueron la prueba definitiva de una amistad sellada con sangre sobre el suelo de España.

Esperaban al Jefe del Estado el Jefe de Ceremonias del Ministerio de Asuntos Exteriores italiano, representantes de dicho Ministerio, el Encargado de Negocios de la Embajada de España en Roma Sr. Groizard, el Cónsul General en Génova, Conde De bulnes y las autoridades locales.

El trayecto aparecía adornado con profusión de banderas italianas y es pañolas y a la luz del atardecer resplandecían en los muros de las calles de Mentón los ¡Arriba España! y ¡Viva el Caudillo! que escribieron los soldados de Gámbara ex combatientes de España.

Cuando entraron en aquella localidad el recorrido hasta la ciudad señalada para la entrevista estaba invadido por el vecindario de las localidades respectivas que acogían con aplausos el paso del Caudillo.

Al llegar a la Villa Regina Margherita, destinada para alojar en Bordighera al Caudillo, éste fué recibido por el Duce de Italia con su séquito y el personal en pleno de la Embajada de España en Roma.

Mussolini saludó efusivamente al Caudillo y al Ministro Sr. Serrano Suñer, retirándose seguidamente a su residencia.

A las nueve y media de la mañana de hoy el Duce acudió a recoger al Caudillo, y ambos con el Ministro de Asuntos Exteriores español Sr. Serrano Suñer se trasladaron al lugar donde poco después quedaban reunidos. El Caudillo vestía uniforme militar de diario. Mussolini el del Partido y el Sr. Serrano Suñer el de Falange correspondiente a su Jerarquía de Presidente de la Junta Política.

Mas de tres horas se prolongó la entrevista de las tres personalidades y a la salida de ella se pudo apreciar en los rostros de los reunidos la satisfacción.

De lo tratado en la reunión nada se conoce como es natural aparte de lo que el comunicado correspondiente señala. Puede decirse sin embargo que el contacto personal de los dos grandes Jefes de los pueblos mediterráneos se desarrolló en términos de auténtica amistad. Por lo tanto no es aventurado suponer que la mas resuelta sinceridad habrá presidido las conversaciones de las personalidades reunidas.

A primera hora de la tarde el Duce se trasladó a la Residencia del Caudillo, y ambos con el Sr. Serrano Suñer, componentes de los respecti-

vos séquitos y otras personalidades se dirigieron a una preciosa Villa donde el Duce ofreció una merienda.

Después volvieron a quedar reunidos el Caudillo, el Duce y el Ministro español de Asuntos Exteriores, prolongándose la entrevista durante cerca de hora y media. Por la noche el Duce ha obsequiado a toda la representación española con una comida.

### El Generalísimo sale de Italia

Bordighera, 13. — En la mañana de hoy, el Duce se dirigió a Villa Regina Gargherita, para despedir al Caudillo y al Sr. Serrano Suñer, que emprendieron su viaje de regreso.

La despedida fué cordialísima. Con los mismos honores que a su llegada, el Generalísimo Franco, acompañado por el Ministro de Asuntos Exteriores y su séquito, abandonó Italia. — EFE.

### El Caudillo de España celebra una entrevista con el Mariscal de Francia

Perpignán, 13. — A última hora de la tarde ha pasado por esta ciudad el Caudillo de España acompañado del Ministro de Asuntos Exteriores, Sr. Serrano Suñer, el Embajador de España en Vichy, Sr. Lequerica, el Gobernador civil de Gerona, Sr. Coll y demás personalidades de la comitiva.

El Caudillo y sus acompañantes abandonaron Bordighera, donde se han celebrado las entrevistas con el Duce.

A las ocho de la mañana, Mussolini y las personalidades de su séquito, acudieron a Villa Regina Margherita, donde ha residido el Jefe del Estado español durante su estancia en La Riviera, para despedir a Franco. Entre los dos Jefes de Estado y el Ministro español, se cambiaron expresivos saludos de despedida.

Todo el personal de la Embajada de España en Roma y el Cónsul General en Génova, Conde de Bulnes, acudieron también a despedir al Caudillo.

A la llegada a la frontera una compañía italiana con banda de música rindió honores militares al Generalísimo, el cual la revistó.

Al entrar en Francia, una compañía alpina francesa rindió también honores militares al Jefe del Estado.

Una lluvia torrencial incesante ha acompañado la larga comitiva durante gran parte del recorrido hasta las inmediaciones de Saló. La Gendarmería francesa ha cubierto todo el trayecto. Al paso por los pueblos, buena parte del vecindario ha presenciado en respetuosa actitud, el paso de la comitiva.

Como la Prensa francesa no ha publicado aún información del viaje del Caudillo ni de las entrevistas de Bordighera, el vecindario se informó por las emisiones de hoy de las radios francesas, de las personalidades que atravesaban la zona no ocupada de Francia.

Poco antes de las dos de la tarde, la comitiva llegó a Montpellier, que aparecía engalanado con banderas francesas, por encontrarse en la ciudad el Mariscal Petain. En el edificio de la Prefectura, lucía también una bandera española.

Todas las calles del tránsito estaban ocupadas por la multitud. La carretera aparecía cubierta por fuerzas del Ejército. Al llegar a la plaza donde se encuentra la Prefectura, rindió honores una Compañía militar. El

## EL SENADO NORTEAMERICANO APRUEBA LA AYUDA A INGLATERRA

### PERO SNOX CREE QUE NO SE PODRAN ENVIAR MAS DESTRUCTORES

#### REPATRIACION DE LOS SUBDITOS NORTEAMERICANOS EN EXTREMO ORIENTE

Washington, 13. — El Secretario de Estado, Corder Hull ha declarado a los periodistas que por iniciativa de su Departamento los Agentes consulares de los Estados Unidos, en los países del Extremo Oriente, han vuelto a aconsejar la repatriación de los súbditos norteamericanos, en vista de las circunstancias actuales.

Esta declaración las noticias recibidas de Shanghai y Tokio. — EFE.

#### EL SENADO APRUEBA LA AYUDA A GRAN BRETAÑA

Washington, 13. — La Comisión de Negocios Extranjeros del Senado ha aprobado el proyecto de Ley de ayuda a las democracias por quince votos contra ocho.

Antes de la votación redactó una enmienda que tendía a limitar los poderes del Presidente, las fuerzas ar-

madas de los Estados Unidos y las del hemisferio occidental. De este modo, el proyecto, tal como ha salido de la Comisión, será llevado a la aprobación de la Cámara. — EFE.

#### CAMBIO DE IMPRESIONES

Washington, 13. — El nuevo representante de Japon ha visitado al Secretario de Estado. A la salida de la entrevista celebrada, el Embajador japonés declaró, que no había hecho más que cambiar unos ligeros impresiones con el Secretario de Estado. — EFE.

#### EL ENVIO DE DESTRUCTORES A INGLATERRA

Washington, 13. — Roosevelt ha celebrado una entrevista con el Secretario de Marina, Knox, acerca del envío de destructores a Gran Bretaña.

Knox, declaró después a los periodistas que no sabía si podría ser posible este envío. Añadió que él no había cambiado de opinión con respecto a esta cuestión. — EFE.

## TETUAN

### PRESENTES EN NUESTRO AFAN

Hoy tienen un crepón negro nuestros mientes de Milicia. Una expresión dolorosa que no es visible pero sí auténtica como es la ausencia perenne de nuestros camaradas los mejores. Un puñado de viejos falangistas, de los que convivieron en el azar glorioso de cada día en la guerrilla abierta de la Bandera marroquí, se desprecaban en esta mañana de Febrero, descubriendo las filas, en posición rígida de póstumo saludo.

En el templo de Nuestra Señora de las Victorias estamos hoy presentes todos, como estamos también presentes en su ejemplar ausencia.

Cuatro años del bravo episodio y de los olivares del Jarama. Aquellos muchachos, en los que Tetuán tenía su mejor representación, recibieron allí, el espaldarazo de la guerra que los elevó a héroes.

Todos forman para nosotros un ramillete de grandeza. Por eso, con el triple grito vibrante de nuestra consigne y nuestras manos en alto, repetimos:

¡CAMARADAS CAIDOS DE LA FALANGE DE MARRUECOS, POR LA ESPAÑA UNA, GRANDE Y LIBRE!! ¡¡PRESENTES!!

## SE ALQUILA

una habitación amueblada, para caballero con pensión completa. Calle del General Aranda n.º 5. 2.º piso n.º 7

Caudillo, el Ministro, señor Serrano Suñer, y sus acompañantes subieron al edificio donde se encontraban el Mariscal Petain, el Almirante Darlan, Vicepresidente del Gobierno francés el Prefecto y otras personalidades francesas.

El Caudillo y el Mariscal cambiaron un afectuoso saludo y seguidamente se celebró un almuerzo con que el Jefe de Estado francés obsequió al Caudillo y a sus acompañantes.

El Generalísimo, el Mariscal, el señor Serrano Suñer y el almirante Darlan, conversaron amablemente. El Mariscal y el Caudillo se asomaron al balcón para corresponder a las aclamaciones del público congregado en la plaza. El Caudillo saludó bravo en alto.

A la salida de la Prefectura la banda militar francesa tocó los himnos nacionales de España y Francia y el de la Falange que fueron escuchados brazo en alto por los españoles. El Mariscal Petain y sus acompañantes bajaron hasta el automóvil del Caudillo para despedirle. La caravana volvió a ponerse en marcha y a las ocho de la noche, el Caudillo cruzó la frontera española por el paso de Le Perthus. — CIFRA.

## DISPOSICIONES OFICIALES

### BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 13. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Trabajo. — Orden por la que se aprueba el reglamento del régimen interior del Instituto Nacional de la Vivienda.

Industria y Comercio. — Orden por la que se declara obligatorias las quemaduras por las fábricas nacionales, de ácido sulfúrico.

### BOLETIN OFICIAL DEL EJERCITO

Madrid, 13. — El "Diario Oficial" del Ministerio del Ejército publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Se declara en situación de disponible forzoso al coronel de Estado Mayor, don José Medina.

Se destina para cubrir una vacante en el servicio de Estado Mayor en la Dirección de Enseñanza Militar, al comandante de Caballería del servicio de Estado Mayor, don Francisco Bies de Rivera.

Se anuncia de capitán de Caballería profesor de equitación en la Academia de Infantería de Guadalajara.

Se destina a la Dirección de Reclutamiento y personal al comandante de Infantería don Miguel Ibáñez Opatua.

Se destina a comandantes y numerosos oficiales de Infantería a los destinos que se indican.

Se destina a la Jefatura de Defensa de Cria Caballar y Remonta del Ministerio del Ejército, al comandante de Caballería, don Emilia Medina Moltó.

Se anuncian las vacantes correspondientes al turno de provisión normal de personal de Artillería y Cuerpo Auxiliar Subalterno del Ejército, que se relacionan.

Se destina al Auditor de Brigada don Juan Muñoz Rodríguez, a la Auditoría de la segunda región del Cuerpo de Ejército de Andalucía, provisionalmente.

Se anuncian varias vacantes de destinos de tenientes coroneles de Intervención. Ascensos de personal de Sanidad y Veterinaria Militar. Bajas de personal en varias armas, por fallecimiento. — CIFRA.

## MOLINA, S. L.

Electricidad, juguetería, loza y cristales  
PAPELES PINTADOS

**Tiempo probable:** Cataluña, Levante y Sudeste mucha nubosidad y lluvia. En el resto de España mejorará transitoriamente el tiempo aunque se observarán chubascos aislados, especialmente en la cuenca del Duero, Cantabria y Andalucía.

Marejada en el Cantábrico y en las proximidades del mar balear.